



▲利用者からは大変好評です!



▲市民館からコミュニティメールで一斉に情報発信

地域の話題

田原南部校区

コミュニティメールが結ぶ安心と絆

校区内の連絡事項をより確実に周知しようと
携帯電話などのメールを使う「コミュニティメール」を始めた
田原南部コミュニティ協議会からお便りが届きました。

うまく情報を伝達するには

田原南部校区では、平成26年9月1日から田原南部校区内コミュニティメールの発信を開始しました。校区コミュニティ協議会が、校区民に対して行う情報伝達手段として、携帯電話などのメール機能を活用することにしました。

これまで、校区内行事の中止のお知らせや参集、訃報などの連絡は、回覧や電話連絡、防災行政無線などで行っていました。

しかし、留守で不在の家庭への連絡ができなかったり、風雨などで無線スピーカーが聞き取れなかったり、交通の安全面から道路上への通夜告別式案内看板設置ができなかったりと、うまく情報が伝わらないこ

とがありました。

そこで私たちは、メールを活用した情報発信に着目し、校区民から希望者を募り、連絡事項をメール会員登録された方へ情報発信することにしました。

メールで確実に情報を知る

現在、210人の方がメール会員登録しています。校区行事当日でも、天候不良による急な変更連絡や葬祭案内などの一斉連絡などに利用して



▲コミュニティメールの受信画面



利用している皆さんからは、「忙しい中でメモを取らなくてもよい」「メールなので間違いなく確認できる」と好評を得ています。

活気溢れる田原南部校区

田原南部校区では、従来の居住者と新しい居住者(グリーンタウンへの転入者)が共生し、活気が溢れています。

住民の参加により活力がみなぎり、子どもから高齢者まで共生する地域づくりを目指している私たち。これからも、コミュニティメールのような新たな取り組みに挑戦するとともに、地域の絆きずながより一層深まるよう、地域一丸きずなとなって活動していきます。